



## 思斎館中学部だより

～「見賢思斎」の精神で たくましく未来を切り拓く  
児童生徒の育成～

学校だより №.9  
令和7年12月24日  
思斎館中学部  
校長 馬場崎 壮彦

### 【学校教育目標】「見賢思斎」の精神でたくましく未来を切り拓く児童生徒の育成

生徒一人一人が、「見賢思斎」の精神を大切にして、自分のよさや可能性を見つけ、伸ばし、夢や目標の実現に向かって一步一歩踏み出すための力（生きる力）を育んでいきます。

## 今年のご支援・ご協力に感謝します。有意義な冬休みになりますよう よろしくお願ひします

今年一年、保護者並びに地域の皆様方には、本校の教育活動への温かいご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

生徒一人一人の学習や生活の様子を振り返ると、4月からの大きな成長を随所に感じています。今後も、生徒の健全な成長と、それぞれがもつよさや可能性をさらに伸ばしていけるよう、職員一同力を尽くしてまいります。

冬休みを迎えるにあたり、交通事故やインフルエンザなどの感染症にも十分ご留意いただき、お子様の安全と健康にご配慮のうえ、有意義な日々をお過ごしください。また、お子様が安心して生活し、計画的に学習に取り組めるよう、引き続き励ましやご指導をお願いします。

新しい年が皆様にとってすばらしい一年となりますよう、心よりお祈り申し上げます。

## 終業式では、安全・安心を第一に、自身のめあてをもって充実した 冬休みを過ごすよう話をしました

大晦日や元日を迎え、1年を締めくくり新しい年を迎える大切な節目となります。皆さんには、次の3つのことを心に留め、充実した冬休みを過ごしてほしいと思います。

1つ目は、「いのちを大切にすること」です。

かけがえのない命を失うようなことがあってはなりません。新型コロナウイルスの感染拡大やインフルエンザの流行に加え、交通事故も心配されます。防止対策をしっかりと行い、自分のいのちを大切にして、安全に十分気を付けて過ごしてください。そして、1月8日には元気な姿で登校することを願っています。

2つ目は、「思いやりの心を養うこと、思いやりを持って人に接すること」です。

冬休みは、いつも以上に多くの人と関わる機会があると思います。人を大切にする心、人権を尊重する心を忘れず、周囲の人々に思いやりをもって接し、楽しい時間を過ごしてください。

3つ目は、「夢や目標をもち、それに向かって粘り強く努力すること」です。

得意なことや新しいこと、好きなことだけでなく、苦手なことにも「これを頑張ってみよう」という課題を見つけ、粘り強く取り組んでほしいと思います。新しい年の始まりにあたり、自分のめあてをしっかりと立ててください。特に9年生は、進路実現に向けて、目標達成に向かう努力を続けていきましょう。

冬休み中は、「自分で決める」場面も多くなります。安全に過ごすために、きまりや約束事を守り、自分で正しく判断して行動することが大切です。安全・安心を第一に、ご家庭の方との時間も大切にしながら、充実した冬休みを過ごしてください。

## 生徒会任命式・退任式を行いました

本日、生徒会任命式・退任式を行いました。

任命式では、新生徒会を代表して、新生徒会長の古川琉輝さんが、これから活動に向けた決意を堂々と述べました。新生徒会の皆さんには、9年生の先輩方から受け継いだバトンをしっかりと握り、新生徒会長をはじめ各部の役員を中心に、全校生徒が一丸となって活動を進めていくことを期待しています。

9年生の生徒会役員の皆さんには、この1年間、「生徒会活動をこうしていきたい」「こんなことに挑戦してみたい」という思いをもち、一人一人がリーダーとしての自覚と責任をもって取り組んできました。思斎館のためだけでなく、地域のボランティア活動などにも積極的に企画・参加し、地域への貢献についても自ら気づき、考え、行動する姿が見られました。退任する本部役員、各部の役員の皆さん、これまでの活動おつかれさまでした。そして、ありがとうございました。